
「全國水環境改善計畫」 

北港溪鐵橋及週邊景觀改善工程 

公聽會會議記錄 

壹、 會議時間:民國 111 年 05 月 13 日(星期五)下午二時 0 分 

貳、 會議地點:板頭村社區協會(新港鄉板頭村 5 鄰 17 號之 1) 

參、 主持人:翁順源科長      紀錄:任慶力 

肆、 出席單位: (詳簽到簿) 

伍、 會議意見: 

一、 廖世冠老師:是否純粹人行步橋，自行車使用請考慮。建議設置

適當解說告示牌，使功能更加完善。 

二、 鄉親 A:當地夏季氣候條件炎熱，時有大雨，建議可考慮適當遮

蔽，並設置可供休憩的座椅。 

三、 黃水水:最近建材費用大漲，原有工程費用是否足夠?建議追加

經費以便完善橋體。 

四、 鄉親 B:若有自行車使用，堤防上應考慮設置欄杆等安全設施。 

五、 鄉親 C:兩側需設置安全欄杆，以維護安全。 

六、 張勝智鎮長:經費不足問題將回去跟立委反應。本案設計仍保留

舊有五分車軌道，新透空步道仍可看到就有五分車軌道。相關

安全欄杆有必要設置。自行車使用仍需靠鄉親自主管理約束以



維持安全。 

七、 鄉親 D:設計很漂亮，期待工程完成。 

八、 立建築師事務所: 

1.設計以人行步橋為主，考慮高速使用有安全虞慮，在相關

安全設施完善前不建議使用自行車。後續將請增經費設置展

示解說設施。 

2.設計上已有考慮在適當距離設置停留點，作為有遮蔽的休

憩空間，並利用舊有避車台造型，設置可供休憩使用的座椅。 

3.考量近日營建物價上漲，已將工程拆分為兩期工程，期待

日後經費到位後，二期工程能夠一併施作，本期計畫優先將

橋體補強工程完成。 

4.原則上不使用自行車，將會在橋體入口設置車擋。 

5.橋體兩側均有設置安全欄杆。 

九、 現場照片記錄:詳附件一 

 

 

 

 

 

 



 

附件一:公聽會現場照片 

 

 

 

 



 

 

 

 

 








